



#ESPERAREFORMAELECTORAL

# Alianza en pausa, dice Castañeda

## SERÍA UN ERROR TÁCTICO HACERLO AHORA, ASEGURA

4

AÑOS LLEVA SIN ALIANZAS MOVIMIENTO CIUDADANO.

2

ELECCIONES FEDERALES HAN IDO SOLOS.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en el Senado, Clamente Castañeda, dijo que su partido esperará a que se apruebe la reforma electoral para definir su política de alianzas electorales.

Eso en respuesta a los señalamientos de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de una posible alianza del partido naranja con Acción Nacional.

"Nosotros nos vamos a mantener en la misma posición que ya esgrimimos en el 2021, porque además, lo digo categóricamente, sería

POSTURA NARANJA

1 Castañeda dijo que no participarán en las mesas de la reforma electoral.

2 El emecista aseguró que los foros organizados por la federación son una simulación.

un error táctico, estratégico, empezar a hablar de posibles alianzas cuando todavía no sabemos cuál va a ser el resultado de la reforma electoral", dijo.

En entrevista a medios, el legislador por MC detalló que tras la aprobación de la reforma electoral que promueven desde la Presidencia es un buen momento para poder hablar eventualmente de cualquier tipo de ajuste político entre los distintos partidos políticos.

"De tal suerte que no tiene ningún sentido para nosotros adelantar tiempos", dijo.

Mientras eso suceda, Movimiento Ciudadano, afirmó, mantendrá la misma postura de diálogo con las distintas fuerzas políticas.

"No sabemos qué va a ocurrir en realidad con la reforma electoral. ¿Qué digo yo? Si ya tuvieran los votos para sacar adelante la reforma electoral, lo hubieran hecho en este periodo. Lo cierto es que traen un asunto complicado en casa, con sus propios aliados, porque, a todas luces, esa pretendida reforma electoral lo que intenta no es hacer más democrático el país, sino menos democrático, tratar de seguir controlando el poder político. Ese es el objetivo central de la reforma electoral", enfatizó.

A inicio de semana, en la conferencia de prensa matutina del Pueblo en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que hay posibilidad de una alianza entre MC y el PAN, la cual fue calificada como MCPAN. ●